



Comunicado N°: 339

Adultos mayores una prioridad para la Alcaldía de Popayán

Secretaría de Salud y representantes del Asilo San Vicente de Paúl establecieron acuerdos en pro del bienestar de esta población



Ante el caso de la situación del Asilo San Vicente de Paúl, en la mañana de este miércoles, la secretaria de Salud Municipal, Iris Santiago Sánchez, se reunió con la hermana Florinda Bueno y representantes del Asilo con el objetivo de definir acuerdos que dirimieran esta situación.

Después de distintas intervenciones de la Administración Municipal, el Asilo San Vicente de Paúl, concejales y miembros de la Defensoría del Pueblo, se





Comunicado N°: 339

llegó al acuerdo de que los adultos mayores permanecerán en el Asilo, luego de entender que la Administración ha cumplido con los compromisos que se habían pactado anteriormente con las directivas de dicha institución.

Santiago Sánchez, dijo por su parte que Administración ha estado comprometida con el bienestar de los adultos mayores, y muestra de ello es el incremento en el recaudo que desde el año 2009 se hace por concepto de la estampilla Pro Adulto Mayor.

"En el mes de noviembre la Secretaría de Hacienda incluyó en el estatuto de renta a entidades descentralizadas de la Administración Municipal como Movilidad Futura S.A.S. y la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán. En enero del presente año se obtuvo un recaudo total de 133 millones por concepto de estampilla, a diferencia del 2016 en el que se recaudaron 4 millones de pesos. Estos recursos son destinados de manera equitativa en los diferentes asilos de la cuidad", agregó la secretaria de Salud.

Durante la reunión, desde la Alcaldía de Popayán se reiteró que ante la propuesta de entrega de los adultos mayores del Asilo San Vicente de Paúl, se recibirían en su totalidad de manera gradual y en un período de dos meses, bajo la premisa de garantizar condiciones dignas y adecuadas para su trasladado y habitabilidad.

La próxima semana está programada una reunión con el alcalde de la ciudad, César Cristian Gómez Castro, y las directivas del asilo, para poder fortalecer el proceso de atención con esta comunidad vulnerable de Popayán.

La Alcaldía de Popayán continuará comprometida, tal como lo ha venido realizando, con el bienestar de los adultos mayores del asilo San Vicente de Paul, pese a las difíciles condiciones de tipo económico que han tenido durante años atrás.





Comunicado N°: 339

No paran los trabajos de demarcación vial en la ciudad

Demarcaciones de zonas escolares, pares y flechas indicadoras de sentido vial, se recuperan en las distintas vías de los barrios de Popayán



Con el objetivo de mejorar los índices de seguridad en las vías del municipio y de aportar a la movilidad de los payaneses, la Secretaría de Tránsito de Popayán sigue adelante con el trabajo de demarcación vial en los sitios más críticos y las zonas escolares de la ciudad.

En jornadas diurnas y nocturnas, personal de esta dependencia recupera y adecua aquellas señales que con el transcurrir del tiempo se han ido borrando y además demarca nuevos pares y flechas de direccionamiento vial con la participación de la comunidad en las denominadas Jornadas de señalización Comunitaria.

En la mañana de hoy se intervinieron las vías del barrio Pandiguano, en el sector de la Institución Educativa Francisco de Paula Santander, y en la noche





Comunicado N°: 339

se tiene programada la demarcación en el barrio San José para continuar con la tarea que se emprendió la semana anterior.

'Popayán me pertenece limpia' llega al centro de la ciudad

Mañana 2 de marzo, la Alcaldía de Popayán realizará Jornada de embellecimiento en el Parque Caldas



En el marco de la campaña 'Popayán me pertenece limpia', mañana jueves 2 de marzo la Alcaldía de Popayán, a través de la Secretaría General, liderará la jornada de embellecimiento en el parque Francisco José de Caldas, con el fin





Comunicado N°: 339

de mejorar este sector de la ciudad, como parte de los preparativos de recibimiento a propios y turistas durante la Semana Mayor.

Alba Lucia Otero, secretaria General, destacó la iniciativa como parte del compromiso de la Administración Municipal por recuperar los sitios turísticos de Popayán, y apoyar su fortalecimiento.

"Realizaremos un proceso de puesta de tierra, siembra de césped y plantas, para recuperar las zonas verdes que tenemos en el parque, y hacer de este un espacio más amigable con nuestros visitantes y con el medio ambiente", agregó la secretaria.

La actividad también es apoyada por la Secretaría de Infraestructura del municipio, la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-Umata, las empresas de servicios públicos Serviaseo y Acueducto y Alcantarillado de Popayán y la Fundación de los Amigos del Sabio Francisco José Caldas - Fundacaldas.

La jornada iniciará a las 8:00 a.m. y se extenderá hasta la 1:00 p.m. con el apoyo de las entidades antes mencionadas.





Comunicado N°: 339

Se amplía plazo para convocatoria de emprendimiento

Esta iniciativa está en búsqueda de ideas con alto potencial para solucionar problemáticas a través del uso de industrias culturales, creativas y TIC



Con una ampliación en la fecha de inscripción hasta el 10 de marzo de 2017, el Centro de Empleo y Emprendimiento de la Administración Municipal invita a la comunidad en general a presentar sus propuestas para la 'Convocatoria de emprendimiento en industrias culturales, creativas y TIC'.

Esta convocatoria busca identificar ideas de negocio, empresas o emprendimientos enfocados en la promoción, producción, difusión o





Comunicado N°: 339

comercialización de productos y/o servicios en artesanías, cocinas tradicionales, confecciones (alta costura), turismo y producción audiovisual, que tengan un carácter diferenciador y que generen impacto en la ciudad de Popayán.

Toda la información relacionada con la convocatoria, así como los formatos de inscripción pueden ser consultados a través de la página web de la Alcaldía (www.popayan.gov.co) en el vínculo de Convocatoria Públicas.





Comunicado N°: 339

La Alcaldía de Popayán dignifica a los recicladores en su día

Para conmemorar el día nacional del reciclador la Alcaldía de Popayán realizó un acto de compromisos con el apoyo de la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria -UMATA



Este miércoles 1 de marzo con motivo del día nacional del reciclador, la Administración Municipal en articulación con la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria -Umata, la Asociación de Recolectores de Materiales Reciclables de Popayán – Aremarpo, la Asociación Ambientalista de Popayán - Asocampo, y





Comunicado N°: 339

la empresa asociativa de trabajo- Recinpayan e.a.t, convocó a diferentes entidades del municipio de Popayán, con el fin de reconocer y apoyar la labor de los recicladores, e incentivar a la comunidad payanesa a separar

adecuadamente los residuos.

Bajo el lema de 'Recicla y dignifica a un reciclador', entidades gubernamentales y no gubernamentales como la Cámara de Comercio, el Banco Agrario, la Oficina de Gestión del Riesgo, la Secretaría de Infraestructura Municipal y la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria- Umata, se comprometieron a apadrinar a un reciclador y a entregarles el material recolectado y reciclado

una vez al mes.

La distribución de las organizaciones se dio de la siguiente manera, Cámara de Comercio, Colegio Mayor del Cauca y la Oficina de Gestión del Riesgo Municipal apadrinarán un reciclador de la asociación Aremarpo; Banco Agrario y la Secretaría de Infraestructura Municipal a uno de Asocampo; y la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria –Umata y Formalización Rural a un reciclador

de Recinpayan.

"El material se entregará seleccionado, con el objetivo de trascender en el proceso y que sean los mismos integrantes de las entidades los que se encarguen de separar adecuadamente los residuos y trabajar en conjunto con los recicladores", afirmó Rosalba Joaquí, Jefa de la Unidad de Asistencia

Técnica Agropecuaria –Umata.





Comunicado N°: 339

Así pues, la Administración Municipal agradece a todos los recicladores por su importante labor de recolectar, reutilizar y transformar, creando un impacto positivo en el cuidado del medio ambiente.





Comunicado N°: 339

'II Feria Municipal infantil y juvenil ciencia, tecnología e innovación 2017'

Apertura oficial viernes 3 de marzo de 2017 en la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen. Hora: 8:00 a.m.



En línea con proyecto de 'Fortalecimiento de una cultura ciudadana en ciencia, tecnología e innovación a través de la investigación como estrategia





Comunicado N°: 339

pedagógica en el Cauca', la Universidad del Cauca a través de la Vicerrectoría de Investigaciones en alianza con la secretaría de Educación de Popayán, realizarán este viernes 3 de marzo el lanzamiento oficial de la 'II Feria municipal infantil y juvenil de ciencia, tecnología e innovación 2017', que convoca a la comunidad estudiantil y docente de la ciudad.

Según el secretario de Educación Jhan Alejandro Sandoval, este es "un escenario propicio para la socialización del proyecto y la apropiación de resultados de investigación, donde los niños, niñas y jóvenes investigadores tienen la posibilidad de interactuar, compartir y formarse en un ambiente lleno de experiencias".

La apertura oficial de la feria se realizará este viernes a partir de las 8:00 a.m. en la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen, ubicada en la Carrera 5 Norte # 20N-24.

El proyecto de 'Fortalecimiento de una cultura ciudadana en ciencia, tecnología e innovación a través de la investigación como estrategia pedagógica en el departamento del cauca', hace parte del convenio 1168-2013 ID 4090 que fue aprobado por el Sistema General de Regalías, durante la vigencia 2014-2018.

La Universidad del Cauca a través de la Vicerrectoría de Investigaciones es la entidad operadora del proyecto y el objeto es aunar esfuerzos de cooperación técnicos, administrativos y financieros en los componentes de conformación de grupos de investigación, espacios de apropiación social y formación de maestros en investigación como estrategia pedagógica.





Comunicado N°: 339

Agenda para 'El Cambio'

Mañana jueves 2 de marzo se dicatará el taller 'Los retos ambientales para la sostenibilidad de las ciudades. Una aproximación a la planificación ambiental estratégica', en el marco del programa Ciudades Sostenibles y Competitivas de FINDETER.







Comunicado N°: 339

Recorrido sobre la vía Panamericana

Este jueves 2 de marzo la Alcaldía de Popayán, a través de la Secretaría de Infraestructura, realizará un recorrido sobre la vía Panamericana entre la calle 38 Norte y la Glorieta de la Chirimía, a fin de definir las acciones pertinentes para las jornadas limpieza, poda y tala, que se proyectarán sobre esta vía para los días 15, 16, 22 y 23 de marzo.

La actividad estará acompañada por delegados de entidades como la CRC, secretarías de Tránsito y Transporte, Serviaseo, Acueducto y Alcantarillado de Popayán, Universidad del Cauca, las Oficinas Asesoras de Gestión del Riesgo de Desastres de Popayán, Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-Umata, Compañía Energética de Occidente y la Policía Ambiental y Ecológica de Popayán.

Punto de encuentro : Puente elevado de la Terminal de Transportes.

Hora: 8:00 a.m.





Comunicado N°: 339

'Gobierno a tu alcance', este sábado 4 de marzo

De 9:00 a.m. a las 4:00 p.m., el Alcalde de Popayán con su gabinete municipal estarán en el barrio Camilo Torres, para atender las solicitudes de la comunidad







Comunicado N°: 339

Mercado Móvil

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad







Comunicado N°: 339

Abierto Concurso de Fachadas y Balcones

Hasta el lunes 13 de marzo, estarán abiertas las inscripciones para participar en la segunda edición del concurso que busca enlucir el Centro Histórico de Popayán. Consulte el siguiente link http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/ii-concurso-de-fachadas-y-balcones







Comunicado N°: 339

Proyecto de renovación urbana en la galería del barrio Bolívar, por la transformación de Popayán. Soñemos juntos por la ciudad que queremos.







Comunicado N°: 339

'Brillo de Mujer' carrera atlética

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética 'Brillo de Mujer'.







Comunicado N°: 339

Supérate Intercolegiados 2017

La Administración Municipal por medio de la Secretaría del Deporte y la Cultura le informa a toda la ciudadanía que ya se encuentran abiertas las inscripciones para los Intercolegiados Supérate 2017.

Inscribete en el siguiente enlace: http://www.superate.gov.co/



Oficina de Prensa y Comunicaciones Alcaldía de Popayán